



Künstler sehen „rot“

DARMSTADT (red). Die Künstlergruppe Impuls-Art hat sich mit der Primärfarbe „Rot“ intensiv auseinandergesetzt. Die Ergebnisse sind **bis zum 31. Januar** in der Ausstellung „rot“ im Schlösschen im Prinz-Emil-Garten zu besichtigen. Geöffnet ist die Schau montags und freitags von 9 bis 16.45 Uhr. Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen gibt es über die E-Mail-Adresse: a.-k.matz@t-online.de

Atelier Siegele: Kunst und Musik

DARMSTADT (red). Malerei von Juliana Jaeger und Skulpturen sind an

DA
Landschaft
service, S
Gestaltung
☎ 08151/

**Einzel
zu H**

qualifiziert
für alle Fä

ABA
www.



sos-ki

V